
    

BBBBaaaawwwwiiiinnnnkkkkeeeellll,,,,    00001111....11112222....2222000022222222    

MMMMiiiitttttttteeeeiiiilllluuuunnnnggggssssbbbbllllaaaatttttttt    NNNNrrrr....    5555////2222000022222222    

LLLLiiiieeeebbbbeeee    BBBBaaaawwwwiiiinnnnkkkkeeeelllleeeerrrr////iiiinnnnnnnneeeennnn,,,,    

DDDDeeeerrrr    eeeehhhheeeemmmmaaaalllliiiiggggeeee    BBBBüüüürrrrggggeeeerrrrmmmmeeeeiiiisssstttteeeerrrr    AAAAddddoooollllffff    BBBBööööcccckkkkeeeerrrr    wwwwuuuurrrrddddeeee    aaaammmm    22222222....    OOOOkkkkttttoooobbbbeeeerrrr    2222000022222222    nnnnaaaacccchhhh    22220000----jjjjäääähhhhrrrriiiiggggeeeerrrr    TTTTäääättttiiiiggggkkkkeeeeiiiitttt    aaaallllssss    

BBBBüüüürrrrggggeeeerrrrmmmmeeeeiiiisssstttteeeerrrr    vvvvoooonnnn    ddddeeeerrrr    GGGGeeeemmmmeeeeiiiinnnnddddeeee    BBBBaaaawwwwiiiinnnnkkkkeeeellll    iiiinnnn    eeeeiiiinnnneeeerrrr    FFFFeeeeiiiieeeerrrrssssttttuuuunnnnddddeeee    ooooffffffffiiiizzzziiiieeeellllllll    vvvveeeerrrraaaabbbbsssscccchhhhiiiieeeeddddeeeetttt....    AAAAuuuuffff    BBBBeeeesssscccchhhhlllluuuussssssss    ddddeeeessss    

GGGGeeeemmmmeeeeiiiinnnnddddeeeerrrraaaatttteeeessss    wwwwuuuurrrrddddeeee    eeeerrrr    zzzzuuuummmm    EEEEhhhhrrrreeeennnnbbbbüüüürrrrggggeeeerrrrmmmmeeeeiiiisssstttteeeerrrr    eeeerrrrnnnnaaaannnnnnnntttt.... Adolf Böcker bedankt sich sehr herzlich für diese Ehrung. 

Die bei der Verabschiedung überreichten Geldgeschenke stiftet er dem Musikverein Brögbern-Bawinkel. 

    

AAAAmmmm    11112222....    NNNNoooovvvveeeemmmmbbbbeeeerrrr    wwwwuuuurrrrddddeeee    iiiinnnn    ddddeeeerrrr    GGGGaaaassssttttssssttttäääätttttttteeee    MMMMüüüütttteeeerrrr    ddddaaaassss    77775555----jjjjäääähhhhrrrriiiiggggeeee    SSSSooooVVVVDDDD----OOOOrrrrttttssssvvvveeeerrrrbbbbaaaannnndddd    BBBBaaaawwwwiiiinnnnkkkkeeeellll    JJJJuuuubbbbiiiillllääääuuuummmm    ggggeeeeffffeeeeiiiieeeerrrrtttt.... 

Anlässlich des Jubiläums wurde eine Chronik erstellt. Bürgermeister Langels war an diesem Tag vor Ort und bedankte 

sich beim Ortsvorsitzenden Steffen Hosemann für das Engagement in Bawinkel. 

    

Vielen von Ihnen wissen bereits, dass der Gemeinderat derzeit an einer DDDDoooorrrrffffAAAApppppppp    arbeitet. Die örtlichen Vereine und 

Gewerbebetriebe wurden mit einbezogen. Derzeit erfolgen die letzten Einarbeitungen in der App. Es freut uns, dass ddddiiiieeee    

DDDDoooorrrrffffAAAApppppppp    kkkkuuuurrrrzzzz    vvvvoooorrrr    WWWWeeeeiiiihhhhnnnnaaaacccchhhhtttteeeennnn    oooonnnnlllliiiinnnneeee    ggggeeeehhhheeeennnn    wwwwiiiirrrrdddd....    

 

Der Gemeinderat hat sich zum Thema Energieeinsparungen, insbesondere zum Thema Weihnachtsbeleuchtung 

Gedanken gemacht. DDDDiiiieeee    WWWWeeeeiiiihhhhnnnnaaaacccchhhhttttssssbbbbeeeelllleeeeuuuucccchhhhttttuuuunnnngggg    wwwwiiiirrrrdddd    iiiinnnn    ddddiiiieeeesssseeeemmmm    JJJJaaaahhhhrrrr    eeeerrrrsssstttt    zzzzuuuummmm    3333....    AAAAddddvvvveeeennnntttt    iiiinnnn    BBBBeeeettttrrrriiiieeeebbbb    ggggeeeennnnoooommmmmmmmeeeennnn.... AAAAnnnn    

ddddiiiieeeesssseeeemmmm    WWWWoooocccchhhheeeennnneeeennnnddddeeee    ((((11111111....11112222....2222000022222222))))    ffffiiiinnnnddddeeeetttt    iiiimmmm    AAAAlllleeeexxxxaaaannnnddddeeeerrrrppppaaaarrrrkkkk    aaaabbbb    11114444    UUUUhhhhrrrr    ddddeeeerrrr    ttttrrrraaaaddddiiiittttiiiioooonnnneeeelllllllleeee    WWWWeeeeiiiihhhhnnnnaaaacccchhhhttttssssmmmmaaaarrrrkkkktttt    ssssttttaaaatttttttt.... Alle 

Bürgerinnen und Bürger sind hierzu herzlich eingeladen. Der Musikverein Brögbern-Bawinkel wird den Weihnachtsmarkt 

musikalisch begleiten. 

 

Auch in diesem Jahr gibt es wieder einen bbbbeeeeggggeeeehhhhbbbbaaaarrrreeeennnn    AAAAddddvvvveeeennnnttttsssskkkkaaaalllleeeennnnddddeeeerrrr in Bawinkel. Welche Fenster Sie an den jeweiligen 

Tagen besuchen können, ist auf der Rückseite aufgeführt.  

 

DDDDiiiieeee    SSSSttttrrrraaaaßßßßeeeennnnssssppppeeeerrrrrrrruuuunnnngggg    iiiimmmm    BBBBeeeerrrreeeeiiiicccchhhh    ddddeeeerrrr    BBBBrrrraaaauuuunnnneeeennnn----MMMMoooooooorrrr----SSSSttttrrrraaaaßßßßeeee    iiiisssstttt    nnnnaaaacccchhhh    wwwwiiiieeee    vvvvoooorrrr    aaaakkkkttttiiiivvvv.... DDDDeeeerrrr    WWWWaaaasssssssseeeerrrrvvvveeeerrrrbbbbaaaannnndddd    LLLLiiiinnnnggggeeeennnneeeerrrr    

LLLLaaaannnndddd    vvvveeeerrrrlllleeeeggggtttt    hhhhiiiieeeerrrr    eeeeiiiinnnneeee    nnnneeeeuuuueeee    TTTTrrrriiiinnnnkkkkwwwwaaaasssssssseeeerrrrlllleeeeiiiittttuuuunnnngggg.... Auf Anfrage nach dem Bauvorschritt wurde uns vom Wasserverband 

Lingener Land nun mitgeteilt, dass die Sperrung zu Weihnachten aufgehoben wird. Kleinere Restarbeiten werden zudem 

Anfang Januar 2023 behoben. 

 

In der letzten Gemeinderatssitzung am 09. November 2022 wurden folgende Bebauungsplanverfahren behandelt.  

B-Plan Nr. 42 „Prinzenweg II“ – Der Auslegungs- und Entwurfsbeschluss wurde beschlossen. 

B-Plan Nr. 40 „Am Sportgelände“ – Die Ausschreibung von Planungsleistungen wurde beschlossen. 

B-Plan Nr. 32 „Birkenweg“ Endausbau – Die Ausschreibung und Vergabe der Bauarbeiten wurde beschlossen. 

B-Plan Nr. 32 „Birkenweg“ Endausbau – Der Vergabeauftrag zur Straßenbeleuchtung wurde beschlossen. 

Zudem fand eine Bereisung mit der Verkehrskommission statt. Man hat sich einige Verkehrspunkte angesehen. Die 

Ergebnisse werden derzeit noch ausgearbeitet.  

 

IIIInnnn    eeeeiiiinnnniiiiggggeeeennnn    GGGGeeeemmmmeeeeiiiinnnnddddeeeessssttttrrrraaaaßßßßeeeennnn    vvvvoooonnnn    BBBBaaaawwwwiiiinnnnkkkkeeeellll    wwwwuuuurrrrddddeeeennnn    uuuunnnnggggüüüünnnnssssttttiiiigggg    sssstttteeeehhhheeeennnnddddeeee    BBBBääääuuuummmmeeee    eeeennnnttttffffeeeerrrrnnnntttt,,,,    ssssoooo    zzzz....    BBBB....    iiiinnnn    ddddeeeerrrr    KKKKiiiirrrrcccchhhhssssttttrrrraaaaßßßßeeee.... 

Ein Rückschnitt hätte an dieser Stelle keinen Erfolg gebracht, da nur die Stämme stehen geblieben wären. IIIInnnn    ddddeeeerrrr    

nnnnääääcccchhhhsssstttteeeennnn    ZZZZeeeeiiiitttt    wwwweeeerrrrddddeeeennnn    aaaannnn    ddddiiiieeeesssseeeennnn    SSSStttteeeelllllllleeeennnn    nnnneeeeuuuueeee    BBBBääääuuuummmmeeee    ggggeeeeppppffffllllaaaannnnzzzztttt.... Zudem werden im Bereich der Jägerstraße/B213 

sowie Kocks Hof neue Bäume/Pflanzen gepflanzt. Ebenfalls wird am Feuerwehrgebäude eine neue Hecke gepflanzt. 

 

Der Gemeinderat hat zugestimmt, an der LLLLiiiinnnnddddeeeennnnssssttttrrrraaaaßßßßeeee    ((((eeeehhhheeeemmmmaaaalllliiiiggggeeeessss    FFFFeeeeuuuueeeerrrrwwwweeeehhhhrrrrggggeeeerrrräääätttteeeehhhhaaaauuuussss))))    UUUUnnnntttteeeerrrrkkkkuuuunnnnffffttttssssccccoooonnnnttttaaaaiiiinnnneeeerrrr    ffffüüüürrrr    

FFFFllllüüüücccchhhhttttlllliiiinnnnggggeeee aufstellen zu lassen. Im Zuge des Ukraine Krieges wurde die Flüchtlingsquote für die Samtgemeinde erhöht. 

Leider ist eine dezentrale Unterbringung zurzeit nicht möglich, da es an privaten Unterkünften fehlt. Sollten Sie noch 

Wohnraum zur Verfügung stellen können, wenden Sie sich bitte an die Samtgemeinde Lengerich. 

 



 

ZZZZwwwwiiiisssscccchhhheeeennnn    ddddeeeennnn    FFFFeeeeiiiieeeerrrrttttaaaaggggeeeennnn    bbbblllleeeeiiiibbbbeeeennnn    ddddaaaassss    GGGGeeeemmmmeeeeiiiinnnnddddeeeebbbbüüüürrrroooo    uuuunnnndddd    ddddiiiieeee    SSSSaaaammmmttttggggeeeemmmmeeeeiiiinnnnddddeeeevvvveeeerrrrwwwwaaaallllttttuuuunnnngggg    ggggeeeesssscccchhhhlllloooosssssssseeeennnn....    

Im Namen des Gemeinderates möchte ich Ihnen eine schöne vorweihnachtliche Zeit wünschen. Nutzen Sie die Zeit und 

besuchen die im Ortskern verteilten Adventsfenster. Kommen Sie alle gesund und munter in das neue Jahr. 

 

Schöne Grüße 

 
 

 


